

Wiesbaden nicht mehr bei der Global-Tour

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Sonntag, 17. November 2013 um 12:03

Stuttgart. Die „Global Champions Tour“ der Springreiter gastiert im nächsten Jahr in Deutschland nur noch in Hamburg.

Wiesbaden gehört nach 2012 und 2013 nicht mehr zum Zirkel der hochdotierten Springserie „Global Champions Tour“ im nächsten Jahr. Das bestätigte Mannschafts-Olympiasieger von 1992, Tour-Erfinder und Tour-Direktor Jan Tops (Niederlande) am Rande des Stuttgarter Hallenturniers Mercedes German Masters. Man solle zuerst einmal im Präsidium des ausrichtenden Vereins eine Richtung finden. Damit bleibt Hamburg mit den Derbytagen einziger Standort für die Tour n Deutschland. Ob Anfragen an andere Städte in Deutschland oder anderswo in der Welt in Zukunft gehen, darüber wollte sich Tops nicht auslassen.